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 Mainz, 16.04.2021 
 
 
Anfrage 0707/2021 zur Sitzung  am 28.04.2021 

 
Vermüllung von Flächen der Deutschen Bahn im Mainzer Stadtgebiet (CDU) 
 
Die Grundstücke der Deutschen Bahn im Mainzer Stadtgebiet sind häufig schlecht 
gepflegt, vermüllt und nicht lückenlos gesichert. Wegen der Vermüllung sind sie ein 
Ärgernis für viele Anwohner. Die Straßenreinigung ist nicht zuständig, da diese 
Grundstücke kein Gelände der Stadt sind. Aus den Ortsbeiräten ist zu hören, dass es nicht 
immer einfach ist, die zuständigen Stellen bei der Bahn zu erreichen.  

 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Wohin können sich Bürgerinnen und Bürger mit Beschwerden wegen der 

Vermüllung von Bahngelände wenden? 

2. Gibt es bei der Stadt Mainz eine Stelle, die Beschwerden wegen Vermüllung von 

Bahngelände zeitnah an die Bahn übermittelt? 

3. Welche Erfahrungen wurden hinsichtlich der Bereitschaft und Geschwindigkeit 

der Bahn gemacht, verschmutztes Gelände zu reinigen? 
4. Kooperieren Bahn und Stadt bei der Pflege von aneinandergrenzenden Flächen 

miteinander? Falls ja, in welcher Form geschieht dies? Geschieht dies auch bei 

der Beauftragung von Firmen für Grünflächenpflege? Falls nein, warum nicht, 

was spricht dagegen und gedenkt die Verwaltung dies zu ändern? 

 
 

 
 
Hannsgeorg Schönig 
Fraktionsvorsitzender 
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